



I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Ayam broiler merupakan salah satu sumber protein hewani yang paling banyak dikonsumsi masyarakat dikarenakan harga yang relatif murah dan mudah didapatkan. Berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS) usaha peternakan ayam broiler dan kebutuhan masyarakat terhadap konsumsi daging ayam broiler pada tahun 2019 mendapatkan produksi sebesar 3.495.090,5 ton dan mengalami penurunan di tahun 2020 sebanyak 3.219.117 ton lalu pada tahun 2021 mengalami peningkatan kembali dengan nilai produksi 3.426.042 ton. Ayam broiler merupakan jenis ayam ras yang dapat menghasilkan daging atau biasa disebut ayam pedaging. Ayam broiler memiliki pertumbuhan yang cepat dan dapat dipanen pada umur 5-6 minggu. Meskipun pemeliharaan ayam broiler relatif singkat, namun perlu diperhatikan manajemen pemeliharaan yang intensif mulai dari DOC hingga panen.

Manajemen pemeliharaan menjadi hal yang sangat penting untuk diperhatikan karena akan mempengaruhi performa dan kualitas ayam. Pemeliharaan dilakukan dengan teliti agar mendapatkan hasil yang optimal. Salah satu upaya memperoleh keberhasilan pemeliharaan ayam broiler yaitu menekan angka kematian pada ayam, menjaga kesehatan ayam, mencapai bobot badan dengan keseragaman tinggi, dan mendapatkan tingkat produksi tinggi. Kesalahan dalam penerapan manajemen pemeliharaan akan berdampak buruk terhadap hasil pemeliharaan yang diharapkan seperti tidak tercapainya target bobot badan panen dan timbulnya berbagai macam penyakit.

PT Tri Group merupakan perusahaan yang bergerak dibidang peternakan sejak tahun 1986 dan hasil peternakannya sudah dikenal baik di dalam dan luar kota. Kandang Wiji, PT Tri Group adalah salah satu cabang peternakan milik PT Tri Group yang berada di daerah Tajur Halang Bogor. Manajemen pemeliharaan di Kandang Wiji, PT Tri Group cukup baik dengan segala peralatan yang menunjang keberhasilan.

1.2 Tujuan

Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Kandang Wiji, PT Tri Group Bogor Jawa Barat bertujuan untuk menambah pengalaman, pengetahuan, keterampilan, mengetahui permasalahan dan solusi dalam kegiatan Manajemen Pemeliharaan ayam ditempat PKL. Tujuan khusus dari kegiatan praktik kerja lapangan yaitu mendapatkan informasi dan cara memecahkan masalah yang terjadi pada usaha peternakan ayam broiler.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University